

Marie possèdent en cette ville. Elle aimait beaucoup le Canada, et malgré le sacrifice de nouvelles séparations, elle y vint pour servir de secrétaire à la Révérende Mère Supérieure et y aide en ce moment ses sœurs dans leurs leçons de Français et d'Italien.

La plus jeune des deux professes, Marie Agnès Poomer, en religion, Mère Marie Agnès d'Assise, d'origine Irlandaise, a fait son éducation dans le pensionnat dirigé par les Franciscaines Missionnaires de Marie aux Indes où elle était née. La beauté de cette seconde patrie si enchanteresse dans ses paysages, la tendresse d'un mère chérie ne furent pas un lien pour ce jeune cœur qui à seize ans disait adieu à sa courageuse Mère et suivait à Rome la Révérende Mère de Ste Véronique, alors Provinciale aux Indes. Après sa prise d'habit et des séjours successifs au Noviciat de Châtelet et à l'atelier de Paris, où les artistes Missionnaires s'occupent de peinture, imprimerie, photographie, phototypie, etc, pour venir en aide à leurs sœurs des missions, la jeune photographe retourna à Rome jusqu'au jour où elle rejoignait pour la troisième fois la Révérende Mère Marie de Ste Véronique à Québec.

Au mois d'Août dernier la Révérende Mère Assistante Générale était rappelée en Europe avec l'espérance de revenir l'été prochain, accompagner la Très Révérende Mère Générale dans la visite de sa nouvelle communauté Canadienne si désireuse de la connaître.

Mgr le Coadjuteur assisté de M. l'abbé Pelletier chapelain de la communauté et de M. Lortie, ainsi que du Révérend Père André délégué du Révérend Père Gardien des Franciscains de Montréal, a fait son entrée à la chapelle à travers une foule nombreuse.

Après le chant du *Veni Creator* le Révérend Père André vint s'incliner devant Sa Grandeur pour recevoir sa bénédiction. Il commença ensuite un sermon dans lequel il montrait la Missionnaire appartenant suivant la parole de l'Ecriture à la lignée de cette femme qui devait porter la haine au démon et à ses adeptes. Ses armes étaient résumées dans ces cinq mots : Franciscaine, Missionnaire, Obéissance, Pauvreté, Chasteté. Après avoir fait un tableau entraînant de la vie missionnaire, de ses périls de tous genres, après avoir parlé de S. François et de son amour pour l'Immaculée, il présenta les trois vœux étincelants de beauté dans le dévouement, le sacrifice, mus par l'amour. Plus